

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL, A TRAVÉS DE ENACAL, LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A LOS POBLADORES DEL MUNICIPIO DE MOZONTE

NOTA DE PRENSA

Managua, 28 de Septiembre de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que en saludo al mes de la Patria, ayer se inauguró el Proyecto de Ampliación del Sistema de Agua Potable en el anexo del barrio Nuevo Amanecer de la ciudad de Matagalpa; con el cual se les restituyó el derecho al acceso al vital líquido a 162 pobladores.

Anteriormente estos pobladores tenían que caminar largas distancias para adquirir el Agua Potable y en algunos casos la compraban a vecinos de otros barrios. Ahora tienen el suministro de calidad 17 horas al día.

Las obras consistieron en la colocación de 334 metros lineales de tubería y la instalación de 27 conexiones domiciliarias. Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Dialogo, Alianza, Consenso y Responsabilidad Social Compartida entre ENACAL, la Alcaldía de Matagalpa, el ONG Rayo de Sol y los protagonista del proyecto, estos últimos colaboraron en el zanjeo, relleno y compactación para la instalación de tuberías.

Los protagonistas del proyecto celebraron las Buenas Nuevas del Gobierno Sandinista, la Cra. Grace Garay expresó: "Me siento alegre con el proyecto, porque antes la situación de nosotros era bien precaria, ya que nos tocaba agarrar agua del río para hacer las labores domésticas. Ahora mejoró la calidad de vida en nosotros". Por su parte el Cro. José Ramón Aráuz dijo: "Agradecido con ENACAL, ya tenemos el agua potable, es un beneficio para las familias y los niños. Teníamos que hacer pozos y ya la tenemos en la casa gracias a Dios".

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.